

10 PRINSIP TRANSPORTASI PERKOTAAN YANG BERKELANJUTAN



"Sebuah kota menjadi lebih beradab bukan karena memiliki jalan raya, tetapi ketika seorang anak dapat mengendarai sepeda roda tiga ke mana pun dengan mudah dan aman." (Enrique Peñalosa)

Suatu sistem transportasi yang efisien merupakan salah satu faktor yang membuat daerah perkotaan menjadi kompetitif. Sistem tersebut menyediakan akses ke pekerjaan, pendidikan, dan perawatan kesehatan. Akan tetapi, di berbagai kota, masyarakat mengalami masalah

kesehatan yang disebabkan oleh asap knalpot dan kebisingan. Kepadatan lalu lintas menyita waktu masyarakat, yang mengakibatkan kerugian finansial yang signifikan bagi perekonomian. Sistem transportasi perkotaan berbasis kendaraan pribadi mengandalkan bahan bakar fosil menghabiskan banyak energi dan berkontribusi besar pada emisi gas rumah kaca (GRK). Kecepatan di jalan raya memakan korban jiwa yang besar khususnya bagi kelompok rentan seperti pejalan kaki dan pesepeda. Terakhir, jutaan Masyarakat perkotaan yang miskin seringkali dikecualikan dari layanan transportasi yang aman dan efisien - mereka tidak mampu

membeli kendaraan dan harus mengandalkan layanan transportasi umum yang tidak memadai dan fasilitas pejalan kaki dan pesepeda yang buruk. Pendekatan kami terhadap mobilitas perkotaan dapat dideskripsikan secara ringkas. Menggerakkan masyarakat, bukan mobil! (Moving people, not cars!) Awalnya dikembangkan pada tahun 2013 untuk melatih para pejabat kota di Tiongkok, prinsip tersebut direvisi pada tahun 2023 untuk mengakomodasi penelitian dan pengalaman terbaru. Prinsip tersebut memberikan kerangka bagi kota-kota di negara maju dan negara berkembang yang memberikan pedoman dalam pengambilan keputusan mereka

dan memprioritaskan tindakan yang mendukung mobilitas berkelanjutan. Kerangka tersebut menyajikan kebijakan dan tindakan transportasi perkotaan berkelanjutan terpilih yang membuat kota menjadi tempat tinggal yang lebih baik.

Kunjungi kami di: www.changing-transport.org Apabila anda ingin menerjemahkan infografik ke dalam bahasa Anda, silakan hubungi kami: transport@giz.de